

Un dauphin retrouvé échoué sur la plage d'Abbartello

La découverte date de jeudi après-midi : un dauphin bleu et blanc, reconnaissable au long trait noir qui part de son œil vers le flanc, a été retrouvé échoué sur la plage d'Abbartello.

"Il s'agit d'un dauphin bleu et blanc adulte. À première vue, il doit peser dans les 70 ou 80 kg, pour une taille d'un peu moins de deux mètres", estime Cathy Cesarini, cétologue et membre du réseau national échouage en Corse.

Prévenu assez rapidement, le réseau devrait faire effectuer des prélèvements aujourd'hui sur la carcasse de l'animal. "Il ne s'agit pas forcément de savoir de quoi la bête est morte exactement, mais surtout d'en apprendre un maximum sur l'espèce sans avoir recours à des prélèvements sur des animaux sauvages. L'examen qui va être réalisé par une vétérinaire va nous permettre de faire le point sur la santé de l'individu, de l'observer de manière précise et ainsi de mieux connaître cette population qui vit en Méditerranée", détaille la cétologue.

Si la bête se trouve sur le sable, Cathy Cesarini tient à rappeler quelques règles de bon comportement aux promeneurs qui le verraient : "La première est de ne pas toucher une bête morte. Le dauphin est un mammifère assez proche de nous,



Ce dauphin bleu et blanc adulte a été retrouvé jeudi, échoué sur la plage d'Abbartello.

/DOCUMENT CORSE MATIN

donc si c'est un virus qui l'a tué, il peut éventuellement se transmettre aux humains. Et cela ne peut pas se voir à l'œil nu." L'autre grand réflexe à avoir est celui de prévenir pompiers, gendarmes ou Cross-Med quand on fait une découverte de ce type : "Ils nous font ensuite parvenir l'information, et nous mettons en place

un protocole pour venir examiner la bête, comme cela se fait sur tout le territoire." Une initiative qui vaut aussi lorsque l'on trouve un animal blessé sur la plage.

Une fois les prélèvements effectués sur ce dauphin, l'élimination de sa carcasse sera confiée à la mairie d'Ulmétu.

S.O.